

Escuela de Enfermería Trinitas Celebró su Ceremonia de Graduación No. 168



Desde la izquerdamiembros de la facultad Marie O'Donnell, Gabriela Kaplan, Dawn Zimmerman, Dr. Lisa Di Giovanni, Directora LSC; Dr. Roseminda N. Santee, Dean; Katherine Mojica, facultad; Laura Moskaluk, profesora de enfermería; Maryse Amaalysse, facultad; Ana Paula Grillo Dias, facultad. (Fotos LA VOZ/Jay Davis).

Gran Apertura del Edificio Vinty en Elizabeth



Días pasados quedó inaugurado oficialmente de Vinty, lujoso complejo residencial y comercial, localizado en las Calles Union y West Grand Street, con todas las comodidades incluyendo piscina, salones y plazas. En la foto tomada el día de la inauguración vemos al alcalde Chris Bollwage, concejal Manny Grova, Sal Lescse propietario; Sal García, propietario; concejal Patricia Perkins, concejal Kevin Kiniery y Josiah Hinkle, arquitecto. (Fotos LA VOZ/Jay Davis).



Cary García, seguida de su hijo Sal García, y de la firma Citizen David Ross, Rich David, David Moskovitz.



Edward Drabik, manager; alcalde Chris Bollwage, Tommy Vrohidis, Sal García, Earl Graves, director de la policía de Elizabeth y Michael Rodriguez SCL.



Gary S. Horan, FACHE, Presidente CEO, Trinitas Regional Medical Center, asociado con RWJBarnabas Health; Roseminda N. Santee, DNP, MA, RN, Decana de la Escuela de Enfermería; Maris A. Lown, E.d.D, RN, vicepresidenta, Asuntos Académicos de Union College of Union County

Elizabeth, NJ—La Escuela de Enfermería del Centro Médico Regional de Trinitas celebró recientemente a 49 graduados en su ceremonia de graduación número 168. La celebración contó con una ceremonia tradicional de colocación de alfileres, que simboliza un rito de paso al mundo profesional de la enfermería y el compromiso de las enfermeras con quienes cuidan.

Desafíos sin precedentes Si bien la escuela de enfermería es un desafío único para todos los que se inscriben, los estudiantes que formaron la clase de la Escuela de Enfermería de Trinitas Regional Medical Center de 2022 en enfrentaron desafíos sin precedentes a lo largo de sus viajes de dos años y medio a la escuela de enfermería, que comenzaron en enero de 2020, justo antes de la pandemia de COVID-19.

Durante ese tiempo, los estudiantes enfrentaron múltiples desafíos con resiliencia, incluida la transición entre el aprendizaje remoto y en persona varias veces, adhiriéndose a los protocolos de seguridad, incluidos grupos clínicos más pequeños, distanciamiento social, máscaras y protectores faciales obligatorios, detección de COVID, pruebas semanales de COVID y reubicación en el campus, después de que el huracán Ida inundara el centro educativo de la Escuela de Enfermería Trinitas en el campus universitario del condado de Union.

Además, los estudi-

antes de enfermería de la promoción de 2022 participaron en los esfuerzos de vacunación con la supervisión de la facultad, administrando algunas de las primeras vacunas contra el COVID a la comunidad.

“Es un placer felicitar a la promoción de 2022 de la Escuela de Enfermería de Trinitas”, dijo Gary S. Horan, presidente y director ejecutivo del Centro Médico Regional de Trinitas, un centro de salud de RWJBarnabas. “Los últimos dos años y medio han sido inesperados e inolvidables, pero nuestros estudiantes de enfermería superaron todos los desafíos que enfrentaron. Estamos muy orgullosos de los estudiantes, así como de nuestra facultad y personal, por hacer este importante trabajo durante una situación muy desafiante, mientras mantenemos la misión de Trinitas Regional Medical Center, honrando el compromiso de brindar atención de alta calidad a una población diversa”, añade.

Desde 1981 Establecida en 1891, la Escuela de Enfermería Trinitas está totalmente acreditada por la Comisión de Acreditación para la Educación en Enfermería, Inc. y la Junta de Enfermería del Estado de New Jersey. En 1971, la Escuela se comprometió a atender a los estudiantes con desventajas educativas, los no tradicionales y aquellos que buscan una segunda carrera y/o movilidad profesional.

Este compromiso resultó en la formación de un Programa Cooperativo de Enfermería (CNP, sus siglas en inglés), en asociación con Union County College, que permite a los estudiantes del CNP graduarse con un Diploma en Enfermería de la Escuela de Enfermería de Trinitas y con un título de Asociado en Ciencias de Union County College. Al graduarse, todos los estudiantes también son elegibles para rendir el Examen de Licencia del Consejo Nacional para la Licencia de Enfermera Registrada. (NCL-EX, sus siglas en inglés).

Diversidad estudiantil La Escuela de Enfermería Trinitas se compromete a brindar y mantener un excelente programa de educación en enfermería, para una población estudiantil diversa representativa de la comunidad, a la que sirve el Centro Médico Regional Trinitas, en Elizabeth, New Jersey. En promedio, el 81 por ciento de los estudiantes de la Escuela de Enfermería de Trinitas representan grupos étnicos minoritarios, lo que contribuye a la diversificación cultural de la fuerza laboral de enfermería.

En la primavera de 2021, el perfil demográfico de la escuela mostró que el 37 % de los estudiantes eran afroamericanos, el 7 % asiáticos, el 13 % caucásicos y el 33 % hispanos.

Para información sobre la Escuela visite: <https://trinitasschoolofnursing.org>.



Joe Marranca, alcalde Chris Bollwage, TitoAtienza.